



Solennité La Sainte trinité : Dieu Père Fils Esprit-Saint

Chaque fois que nous traçons sur nous le signe de la croix,
nous nous rappelons les paroles de notre baptême.

Au nom du Père et du Fils et de l'Esprit-Saint.

Nous sommes baptisés en Dieu Trinité pour l'éternité.
Nous ne sommes plus jamais seul,
le baptême nous plonge dans la Trinité.

La mission de chaque baptisé est de témoigner de celui qui l'habite.
Un texte tiré de l'intelligence des écritures,
voici ce que l'on raconte de Jean XXIII peu après son élection :

Un ami lui dit « Très Saint Père, comme la charge doit-être lourde »
Jean XXIII répond « C'est vrai, le soir quand je me couche, je pense :
"Angélo, tu es le pape", et j'ai bien du mal à m'endormir,
mais au bout de quelques minutes, je me dis :
"Angélo, que tu es bête, la responsabilité de l'Église, ce n'est pas toi, c'est le Saint-Esprit..."
Alors je me tourne de l'autre côté et je m'endors. »

Jésus nous invite à témoigner de sa présence,
l'évangélisation doit-être notre travail,
ayons confiance en la présence de l'Esprit-Saint,
ne soyons pas inquiet.

C'est l'Esprit qui le féconde,
laissons grandir en nous la puissance de l'Esprit Saint qui ouvre nos yeux à son œuvre.

Diacre Claude Amiaud